

こ だ ま

## 飛躍の年に向かって

—よいお年をお迎えください 2015—

寒

い日が続きますが、みなさん体の具合はどうですか。いよいよ明日から冬休みが始まります。運動会から始まった学校行事を通して、一人一人が活躍するとともに、クラスの連帯感も高まりました。とても、充実した2学期でした。

さて、年末年始にかけては、楽しい出来事や、テレビなどの誘惑には事欠きません。楽しむときは大いに楽しみましょう。また、普段会うことのない親戚が、集まることもあるでしょう。そのときこそ、きちんとあいさつをするなど、立志を機会に成長した姿を示す絶好のときです。

また、年末年始は、部活動も休みになり、自由に使える時間が増えます。それをいいことに夜更かしすると、起きるのも遅くなります。繰り返すと元に戻るのにひと苦労します。特に長期休業中は、規則正しい生活を心がけましょう。部活動の再開や3学期に備え、体調を整えておきましょう。

最後に、3学期は、2年生締めくくりの学期です。いろいろ思い出があった1年間の総決算をする学期です。年明け早々に「立志スキー宿泊学習」を控えています。学年初めての宿泊学習です。思い出深い行事にしましょう。

来年4月から始まる新しい生活に向けて、今日から一日一日を大切に過ごしていきましょう。それでは、よいお年をお迎えください。

### 1月の行事予定（第2学年関係）

#### 8日（木）始業式

「冬休みの計画」を参考にして、当日忘れものがないようにしましょう。

#### 18日（日）～20日（火）「立志スキー宿泊学習」

一人一人が「立志の誓い」をしっかりと発表してください。充実した2泊3日になるように期待します。21日（水）は振替休日です。

冬休みの課題だけでなく、苦手教科を復習するなど、家庭学習にも力をいれましょう。